

JSG ADENAU - JSG AHRTAL HÖNNINGEN □ □ 0 : 2 (0:0)

Überraschender Sieg beim Tabellenführer in Adenau

In dem Wissen, dass in dieser Liga jeder gegen jeden gewinnen kann fuhr man optimistisch zum Auswärtsspiel beim Spitzenreiter JSG Hocheifel Adenau. Nachdem man 10 Minuten braucht um ins Spiel hinein zu finden, konnte man das Spiel zunehmend kontrollieren und sich einige gute Torchancen heraus spielen. Die beste Möglichkeit vergab Finn Sitzen in der 15. Minute, als er nach einem hervorragend herausgespielten Angriff alleine auf das Tor zulief, aber dieses nur äußerst knapp verfehlte. Da die Abwehr um den sehr gut spielenden Marvin Fussel keine Torchancen zuließ, ging es mit 0 : 0 in die Halbzeit.

Auch in der zweiten Halbzeit zeigt unsere Mannschaft die bessere und engagierte Leistung und kam zu weiteren Torchancen. Eine davon nutzte Romeo Zavelberg nach guter Vorarbeit von Phillip Claesgens in der 35. Minute zum 0 : 1. Da es in der Folgezeit verpasst wurde, den Vorsprung auszubauen, dauerte es bis zur 55. Minute, ehe wiederum Romeo Zavelberg nach Zuspiel von Philipp Claesgens auf 0 : 2 erhöhen und somit für die Vorentscheidung sorgen konnte. Nachdem die Adenauer Mannschaft ihre beste Gelegenheit nicht nutzen konnte, stand der verdiente Auswärtssieg fest.

Fazit: Eine geschlossene Mannschaftsleistung sorgte für den zweiten Saisonsieg, zu dem jeder einzelne mit großem Einsatz und Disziplin seinen Beitrag leistete. Einen Sonderlob verdiente sich Benedikt Beck, der dem Torjäger des Gastgebers fast durchgehend gut im Griff hatte. Wenn man in den kommenden Spielen an die gezeigte Leistung anknüpfen kann, steht einer erfolgreichen Rückrunde nichts entgegen.



St. Augustin (10.000) 1-1 JFC Zissen II